



Falschparkier-Karten

Die erste Aktion der Kinder im Zusammenhang mit dem Projekt kindersicher war der Einsatz der Falschparkier-Karten. Für dieses Produkt wurden eigens Illustrationen angefertigt: Vier Motive für die Schüler und vier Motive für die Kindergärtner.

Alle Schüler und Kindergärtner haben zehn Karten erhalten. Stand ein Auto auf "ihrem Schulweg", durften sie eine Karte unter den Scheibenwischer klemmen. Diese äusserst sympathische Form der Parkbusse wurde von den Autofahrern mit Überraschung, aber grosser Freude angenommen.

Durch gezielte PR-Aktivitäten wurde diese Aktion zusätzlich über die Medien verstärkt. Nachdem die ersten 5'000 Stück aufgebraucht worden waren, wurden die zweiten 5'000 Stück bereits den Kindern verteilt.

Das Ziel, positive Ansprache anstatt Zeigefinger, wurde klar erreicht. Erfolgreich, weil sympathisch.



